

Communiqué de presse

Vienne, Autriche | jeudi 4 février 2021, 07.00 CET

Borealis enregistre un solide résultat financier pour 2020 malgré un environnement de marché volatil

- Avec un bénéfice net de 589 millions d'euros, Borealis annonce un solide résultat pour l'année 2020 malgré un environnement de marché fortement impacté par la pandémie de COVID-19
- Le bénéfice net de 210 millions d'euros enregistré au quatrième trimestre 2020 permet de clôturer l'année sur un résultat solide, en hausse significative par rapport au quatrième trimestre 2019 et au troisième trimestre 2020

Chiffres clés et ratios		T4 2020	T4 2019	CUMUL ANNUEL 2020	CUMUL ANNUEL 2019
Ventes nettes	millions EUR	1692	1858	6818	8103
Ventes totales*	millions EUR	2207	2246	8476	9768
Bénéfice net	millions EUR	210	138	589	872
Réduction / (augmentation) de la dette nette portant intérêt	millions EUR	77	(212)	(264)	(241)
Ratio capitaux empruntés	%			29 %	24 %

^{*} Chiffre d'affaires net de Borealis plus les ventes au prorata des sociétés consolidées à capitaux propres

Borealis annonce un chiffre d'affaires net de 210 millions d'euros pour le quatrième trimestre 2020, contre 138 millions d'euros pour le même trimestre en 2019. Cette évolution positive s'explique par le renforcement du marché des polyoléfines, tant en Europe qu'en Asie. Cependant, la hausse du prix du gaz naturel et les problèmes opérationnels ont eu un impact sur la contribution de l'activité Engrais de Borealis.

Pour l'ensemble de l'exercice 2020, l'entreprise a enregistré un bénéfice net de 589 millions d'euros, contre 872 millions en 2019. Le résultat 2020 a pâti de la baisse des prix du pétrole, qui a entraîné une diminution de l'avantage lié aux matières premières légères et des effets négatifs sur les stocks en Europe, ainsi que de la baisse des prix des polyoléfines en Asie. La détérioration de l'environnement du marché des engrais a également eu un impact négatif sur le résultat financier. Malgré la pandémie de la

Covid-19, la demande en polyoléfines est restée élevée, ce qui a entraîné une légère augmentation du volume des ventes par rapport à 2019.

Au cours du quatrième trimestre, la dette nette a diminué de 77 millions d'euros. Sur l'ensemble de l'année 2020, la dette nette a augmenté de 264 millions d'euros. En 2020, le flux de trésorerie d'exploitation a dépassé le niveau de 2019, ce qui a permis de poursuivre les investissements dans de grands projets de croissance, de procéder à des acquisitions et de verser un dividende de 300 millions d'euros pour 2019 aux actionnaires de Borealis. Avec un taux d'endettement de 29 % à la fin de l'année 2020, Borealis a su conserver une solide position financière.

Bilan et perspectives

- « Bien que le bénéfice net de Borealis, d'un montant de 589 millions d'euros, soit nettement inférieur à celui de 2019, il s'agit d'un résultat financier solide dans un environnement difficile avec un marché touché par la pandémie et la baisse des prix du pétrole qui a entraîné une évolution négative des prix et de la valeur des stocks », commente Alfred Stern, PDG de Borealis.
- « Grâce à notre culture de la sécurité, à la souplesse d'esprit de notre organisation et au dévouement de tout notre personnel, nous avons réussi à poursuivre nos activités sur tous nos sites de production tout au long de l'année, sans avoir à mettre en œuvre des mesures d'atténuation comme le chômage partiel. Une fois de plus, j'aimerais remercier tous nos collaborateurs pour leur dévouement et leur soutien continu. La pandémie de la Covid-19 a démontré l'importance du portefeuille de produits Borealis pour un mode de vie plus durable. Nous sommes convaincus que Borealis saura tirer profit des opportunités de reprise offertes par l'économie post-pandémie. Pour ce faire, nous devons maintenir notre engagement à être le principal fournisseur de solutions chimiques durables et de solutions plastiques innovantes capables de créer de la valeur pour la société. »

FIN

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Relations médias :

Virginia Mesicek

Senior Manager External Communications Tél.: +43 1 22 400 772 (Vienne, Autriche) E-mail: virginia.mesicek@borealisgroup.com

Téléchargement de photos : Galerie d'images en ligne

Relations d'affaires : Formulaire de contact

Connu sur la scène internationale pour être un fournisseur majeur de solutions avancées et circulaires dans le domaine des polyoléfines, Borealis occupe également une position de leader dans les produits chimiques et les engrais, et dans le recyclage mécanique des plastiques. Nous misons sur notre expertise dans les polymères et notre très longue expérience pour offrir de la valeur ajoutée et des solutions matérielles novatrices et circulaires aux industries les plus importantes. En réinventant une vie plus durable, nous nous engageons à garantir la sécurité, à préserver le bien-être de notre personnel et l'excellence de nos services, et ce, à mesure que nous accélérons notre transformation vers une économie circulaire et que nous étendons notre empreinte géographique.

Sise à Vienne en Autriche. La société Borealis compte 7 500 collaborateurs et est présente dans plus de 120 pays. En 2020, le groupe a enregistré un chiffre d'affaires de 6,8 milliards d'euros et un bénéfice net de 589 millions d'euros. Borealis est détenue à 75 % par OMV, une compagnie pétrolière internationale établie en Autriche, – les 25 % restants étant détenus par le groupe Mubadala, une holding située à Abou Dabi. Nous fournissons des services et des produits à des clients dans le monde entier par l'intermédiaire de Borealis et de deux joint-ventures conséquentes : Borouge (associée à ADNOC, Abu Dhabi National Oil Company, sise aux EAU) et BaystarTM (associée à Total, située aux USA).

Pour de plus amples informations, veuillez consulter :

www.borealisgroup.com www.borealiseverminds.com www.stopoceanplastics.com

Baystar est une marque déposée de Borealis AG.